



COMMISSION DEPARTEMENTALE DE PASSATION DES MARCHES PUBLICS

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°02/AONO/JO5/ CDPM/2026 DU 31 AOÛT 2026 POUR LES TRAVAUX D'OUVERTURE D'UNE PISTE DE 600 ML A MENDONG 1 A 2 Km DE LA VILLE DE MFOU, DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA, REGION DU CENTRE.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Préfet du Département de la Mefou et Afamba, Autorité Contractante, lance pour le compte de la République du Cameroun, un appel d'offres national ouvert, pour la réalisation des travaux sus indiqués.

2. Consistance des travaux

Ces travaux consisteront en l'ouverture d'une piste d'accès dans la localité de Mendong1. Il s'agira d'une combinaison des méthodes de Haute Intensité d'Equipements HIEQ et de Haute Intensité de Main-d'œuvre (HIMO). La Main d'Œuvre locale riveraine desdites routes afin d'assurer le maximum de retombées économiques du projet au profit des populations dont elle est issue.

Ces travaux comprennent les opérations suivantes dont la liste n'est pas exhaustive :

- SERIE 000 – TRAVAUX PREPARATOIRES ;
- SERIE 100 - NETOYAGE ET TERRASSEMENT ;
- SERIE 300 - ASSAINISSEMENT – DRAINAGE ;

Ces travaux sont amplement définis dans le CCTP.

3. Tranches/Allotissement

LOT unique.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de 20 000 000 (vingt millions) FCFA TTC.

5. Délai prévisionnel d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage Délégué pour la réalisation des travaux, objet de la présente Consultation est de trois (03) mois calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres national est ouverte à égalité de conditions aux entreprises de droit camerounais catégorisées dans le domaine des BTP secteur Routes.

7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres national ouvert sont financés par le Budget d'Investissement Public (BIP) du MINTP, Exercice 2026 en délégation ponctuelle. Imputation budgétaire N°60 36 370 1 32000008 0620 523511

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cet appel d'offres national ouvert est en ligne est la soumission en ligne.

9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission, acquitté à la main, délivrée par une institution financière ou un organisme agréé par le Ministre des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO dont

le montant s'élève à 300 000 (trois cent mille) FCFA ; et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Cette caution sera délivrée conformément aux dispositions de la lettre circulaire N°000019/LC/MINMAP du 05 Juin 2024.

10. Consultation du Dossier d'appel d'Offres

Le dossier physique peut être consulté gratuitement dans les services du MOD aux heures ouvrables au Service des Affaires Economiques et Financières, dès publication du présent avis d'appel d'offres.

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être obtenu au Service des Affaires Economiques et Financières de la Préfecture de Mfou ou sur la plateforme COLEPS, contre versement d'une somme non remboursable des frais d'achat du Dossier d'Appel d'offres de 25 000 (vingt-cinq mille) FCFA payable à la recette des Finances de Mfou.

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le 29/09/2026 à 12 HEURES.

Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD devra être transmis sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention **APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N°02/AONO/JO5/ CDPM/2026 DU 31 AOUT 2026 POUR LES TRAVAUX D'OUVERTURE D'UNE PISTE DE 600 ML A MENDONG 1 A 2 Km DE LA VILLE DE MFOU, DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA, REGION DU CENTRE. FINANCEMENT : BIP MINTP, EXERCICE 2026** » dans les délais impartis.

Taille et format des fichiers Pour la soumission en ligne, les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 MO pour l'Offre Administrative ;
- 15 MO pour l'Offre Technique ;
- 5 MO pour l'Offre Financière. Les formats acceptés sont les suivants :
- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images. Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

13. Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'ouvrage Délégué :

- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission.
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le 29/09/2026 à 13 heures par la Commission Départementale de passation des Marchés Publics.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'appel d'offres national ouvert.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heures accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires. Il s'agit notamment :

- a. L'absence ou la non-conformité de toute autre pièce administrative fera l'objet d'un rejet de l'offre passé le délai de 48 heures accordé au soumissionnaire (cf. art 92 al. 9 du Code des Marchés Publics) ;
- b. L'absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- c. Des fausses déclarations ou pièces falsifiées.
- d. La note technique inférieure au seuil minimal requis de 70% d'éléments positifs (soit au moins 7 éléments Oui sur 10) selon la Grille de Notation du RPAO ;
- e. Omission dans l'offre financière, d'un prix unitaire quantifié ;
- f. Absence du sous détail des prix ;
- g. l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- h. l'absence de preuve de la capacité financière d'au moins égale à sept million (7 000 000) FCFA;
- i. l'absence de la déclaration au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- j. l'absence de l'attestation de catégorisation sous-secteur route ou de la décision de classification ou communiqué relatif à la publication des résultats.

15.2. Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires porteront à titre indicatif sur :

- A. la présentation de l'offre ;
- B. Méthodologie ;
- C. Les preuves d'acceptation des conditions du marché.

16. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date initiale fixée pour la remise des offres.

17. Attribution de la Lettre Commande

La lettre commande sera attribuée au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et remplissant les capacités administratives, techniques et financières requises.

18. Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès de la Préfecture de Mfou ou de la Délégation Départementale des Travaux Publics de la Mefou et Afamba.

19. Additifs à l'appel d'offres

Le Maître d'Ouvrage Délégué se réserve le droit de, en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent appel d'offres.

N.B : Toute tentative de corruption avérée ou fait de mauvaises pratiques devra être signalée par écrit et messagerie téléphonique au Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics avec copie au président national anti-corruption (CONAC) au numéro vert suivant : 673 20 57 25 / 699 37 07 48 ou contacter la CONAC au numéro vert : 1517.

Fait à Mfou, le **31 AOUT 2026**

Le Préfet

Maître d'Ouvrage Délégué.

Ampliations :

- ARMP/CE ;
- DDMINMAP/MAF ;
- DDMINEPAT/MAF ;
- DDMINTP/MAF ;
- PCDPMP/MAF ;
- AFFICHAGE
- CHRONO/ARCHIVES ;





DIVISIONAL COMMISSION FOR PUBLIC PROCUREMENT

**NATIONAL OPEN TENDER UNDER EMERGENCY PROCEDURE
N°02/AONO/JO5/ CDPM/2026 OF THE 31 AUGUST 2026, FOR WORKS TO OPEN A 600-
LINEAR-METER TRACK AT MENDONG 1, AT 2 KM FROM THE TOWN OF MFOU,
MEFOU-ET-AFAMBA DIVISION, CENTRE REGION.**

1. Purpose of the Consultation

The Senior Divisional Officer of the Mefou and Afamba Division, the Contracting Authority, is launching a call for tenders on behalf of the Republic of Cameroon for the execution of the aforementioned works.

2. Consistency of jobs

This work includes the following operations, which are not exhaustive:

SERIES 000 - PREPARATORY WORK;

SERIES 100 - CLEANING AND EARTHWORKS;

SERIES 300 - SANITATION – DRAINAGE;

These works are fully defined in the Technical Specifications.

3. Tranches/Allotment

Not applicable.

4. Estimated cost

The estimated cost of the project, following the preliminary studies, is 20,000,000 (twenty million) CFA francs, inclusive of all taxes

5. Estimated execution period

The maximum period stipulated by the Delegated Contracting Authority for the execution of the works covered by this consultation is three (03) calendar months. This period commences on the date of notification of the work order to begin the works.

6. Participation and origin

Participation in this national call for tenders is open on equal terms to Cameroonian companies categorized in the field of construction sector Roads.

7. Funding

The work covered by this open national call for tenders is financed by the Public Investment Budget (BIP) of MINTP, Fiscal year 2026 in punctual delegation. Budget allocation N° 60 36 370 1 32000008 0620 523511

8. Submission method

The preferred bidding method for this open national tender is online bidding.

9. Bid Bond

Each tenderer must attach to its administrative documents a bid bond, paid by hand, issued by a financial institution or an organization approved by the Minister of Finance to issue the sureties in the field of public procurement listed in Exhibit 14 of the DAO, the amount of which amounts to 300,000 (three hundred thousand) CFA francs; and valid for up to thirty (30) days beyond the initial date of validity of the tenders. The absence of the tender bond issued by a first-class bank or a first-class financial institution authorized by the Ministry of Finance to issue bonds in the context of public procurement, will result in the rejection of the offer outright. A bid bond produced but not related to the consultation concerned is considered to be absent. The bid bond submitted by a tenderer during the opening session of the bids is inadmissible. This deposit will be issued in accordance with the provisions of circular letter N°000019/LC/MINMAP of June 05, 2024.

10. Consultation of the tender file

The physical file can be consulted free of charge in the *Delegate Building Owner* services during working hours in the Economic and Financial Affairs Department, as soon as this call for tenders is published.

11. Acquisition of the Tender File

The tender file can be obtained from the Department of Economic and Financial Affairs of the Mfou Divisional Office or on the COLEPS platform, against payment of a non-refundable sum of the purchase costs of the tender file of 25,000 (twenty-five thousand) FCFA payable to the revenue of Mfou treasuries.

12. Submission of offers

Each offer written in French or English must be sent by the bidder on the COLEPS platform no later than 12 29/09/2026 o'clock.

A backup copy of the offer recorded on a USB or CD key must be sent in a sealed envelope with the clear and legible indication « backup copy », in addition to the mention NATIONAL TENDER OPEN IN EMERGENCY PROCEDURE N°02/AONO/JO5/ CDPM/2026 OF THE 31 AUG 2026 FOR THE OPENING WORK OF A 600 ML TRACK IN MENDONG 1 A 2 Km FROM THE CITY OF MFOU, DEPARTMENT OF MEFOU AND AFAMBA, CENTRAL REGION.

FINANCING: BIP MINTP, FY2026 » within the deadline.

File size and format For the online submission, the maximum sizes of the documents that will pass through the platform and constitute the bidder's offer are as follows:

- 5 MB for the Administrative Offer;
- 15 MB for the Technical Offer;
- 5 MB for the Financial Offer. Accepted formats are:
- PDF format for text documents;
- JPEG for images. The candidate will use compression software to reduce the size of the files to be transmitted.

13. Admissibility of folds

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and sealed.

The following shall be inadmissible by the Delegated Contracting Authority:

- Letters received after the deadline dates and times for submission;
- Folds that do not conform to the submission method.
- Folds without indicating the identity of the Call for Tenders;
- Failure to comply with the number of copies specified in the OPDR or offer copies only;

Any incomplete tender in accordance with the requirements of the Tender Document will be declared inadmissible.

14 Opening of the folds

The opening of the folds is done in one time and will take place on 29/09/2026 at 1 p.m. by the Departmental Public Procurement Commission.

Under penalty of rejection, the required documents of the administrative file must be produced in originals or certified copies by the issuing department or the competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Rules of the Call for Tenders. They must be less than three (03) months old or have been drawn up after the date of signature of the open national call for tenders.

In case of absence or non-conformity of a piece of the administrative file at the opening of the packages, after a period of 48 hours granted by the Commission, the offer will be rejected.

15. Evaluation Criteria

15.1 Elimination criteria. These include:

- a. The absence or non-conformity of any other administrative document will be the subject of a rejection of the tender after the 48-hour period granted to the tenderer (cf. art. 92 para. 9 of the Public Procurement Code);
- b. The absence of the deposit of submission to the opening of the folds;
- c. False statements or falsified documents.
- d. The technical score below the minimum required threshold of 70% positive elements (i.e. at least 7 elements Yes out of 10) according to the RPAO Scoring Grid;
- e. Failure to include a quantified unit price in the financial offer;
- f. Absence of price sub detail;
- g. the absence of the dated and signed integrity charter;
- h. lack of proof of financial capacity of at least CFAF seven million(7,000,000);
- i. the absence of a dated and signed declaration on compliance with environmental and social clauses;
- j. the absence of the certificate of categorization of the road sub-sector or of the classification decision or communication relating to the publication of the results.

15.2. Essential criteria

The essential criteria for the qualification of tenderers will relate, as an indication, to:

- A. the presentation of the tender;
- B. Methodology
- C. Proof of acceptance of market conditions.

16 Duration of validity of offers:

Tenderers shall remain bound by their tender for ninety (90) days from the initial date fixed for the submission of tenders.

17. Assignment of the Order Letter

The letter order will be awarded to the tenderer presenting the lowest bid evaluated and fulfilling the required administrative, technical and financial capacities.

18. Additional information:

Additional technical information can be obtained from the Mfou Divisional Office or the Departmental Delegation of Public Works of Mefou and Afamba.

19 Addenda to the call for tenders

The Delegate Building Owner reserves the right to, if necessary, make any other subsequent changes to this call for tenders.

16. Fight against corruption and malpractices

For any denunciation of corruptin attempt practices, facts or acts, please call the National AntiCorruption Commission (NACC) on 1517, the Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on : (+237) 673205725 and 699370748.

Copies :

- ARMP/CE ;
- DDMINMAP/MAF ;
- DDMINEPAT/MAF ;
- DDMINTP/MAF ;
- PCDPMP/MAF ;
- AFFICHAGE
- CHRONO/ARCHIVES ;

Mfou, on the **31 AOUT 2026**
The Senior Divisional Officer
(Delegate Building Owner)



Rin-Nou Nana Thierry
Administrateur Civil Principal